

Herr Vorsitzender, meine Damen und Herren,

bereits in der Sitzung der Gemeindevertretung am 28.06.2006 haben wir uns mit diesem Thema befassen müssen. Wir haben eine Resolution an die hessische Landesregierung beschlossen, in der sich die Gemeinde Allendorf (Eder) gegen die Bildung von Stammkapital bei den hessischen Sparkassen und natürlich insbesondere bei unserer Sparkasse Battenberg ausgesprochen hat.

Leider haben weder unsere noch die entsprechenden Resolutionen vieler anderer hessischer Kreise, Städte und Gemeinden die Landesregierung dazu bewegen können, von der Verabschiedung des Gesetzes Abstand zu nehmen. Auch eindringliche Warnungen, Widerstände und Bedenken der kommunalen Spitzenverbände und der Sparkassenorganisationen blieben ungehört. Seit dem April diesen Jahres ist die Bildung von Stammkapital bei den Sparkassen und damit die „Verkaufbarkeit“ möglich.

Aus diesem Grund wollen wir mit unserem Antrag ein Zeichen setzen. Als einer der Gewährsträger der Sparkasse Battenberg wollen wir – im Interesse der Region und auch der Beschäftigten – deutlich machen, dass aus unserer Sicht keine Veranlassung für eine Änderung der bewährten Strukturen unserer Sparkasse besteht.

Wir bitten Sie daher, unserem Antrag zuzustimmen